



460 m²

Réf. 85450275

5 900 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Villa de prestige avec vue panoramique sur la mer Découvrez une villa d'exception à Sainte-Maxime, nichée dans un domaine privé et sécurisé, sur un terrain paysagé de 3 440 m². Cette propriété rare, exposée plein sud, offre une vue à couper le souffle sur la Méditerranée et promet un style de vie inégalé. Avec ses 460 m² de surface habitable, cette villa somptueuse allie élégance et modernité. Elle se compose de 6 chambres spacieuses, dont une suite parentale remarquable à l'étage, dotée d'une salle de bains luxueuse et d'un dressing. Chaque chambre bénéficie de sa propre salle de bains ...

Prestigious villa with panoramic sea views Discover an exceptional villa in Sainte-Maxime, nestled within a private and secure estate on a beautifully landscaped plot of 3,440 m². This rare property, facing due south, offers breathtaking views of the Mediterranean and promises an unparalleled lifestyle. With 460 m² of living space, this sumptuous villa seamlessly combines elegance and modernity. It features 6 spacious bedrooms, including a remarkable master suite on the upper floor, complete with a luxurious bathroom and walk-in closet. Each bedroom comes with its own private bathroom, ensuring ...

COLPAERT IMMOBILIER DE PRESTIGE

28 rue François Sibilli - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

